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(問題編號： 0929) 
 

 

總目：  (49) 食物環境衞生署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員：  食物環境衞生署署長  (劉利群 ) 

局長：  食物及衞生局局長  

問題：  

有關推廣「食物安全重點控制」事宜，當局可否告知：  
 
1. 預計 2017-18年度，就推廣事宜投入的人手編制及開支為何，與上年度

比較為何；  
 
2. 現時業界對採用該方法為本的食物安全計劃，實施情況如何，若未能

採用的，有何困難，局方如何跟進；及  
 
3. 局方於 2017-18年度，有何新推廣措施及行動，詳情為何，預計投入資

源為何？  
 
提問人：盧偉國議員  (議員問題編號： 17) 

答覆：  

食物安全中心 (中心 )一向致力推廣「食物安全重點控制」系統，這是整體

食物安全教育及推廣工作的一環，至於其中所涉人手和開支，中心並無分

項數字。  
 
業界以自願形式參與應用「食物安全重點控制」系統。至於是否採用這系

統，純屬個別公司的商業決定。  
 
中心計劃在 2017年舉辦 33個研討會，以提高食物業和市民對「食物安全重

點控制」系統的認識，推廣系統的應用。在研討會上，中心會派發有關的

行業指引、通訊和單張。此外，中心亦會探討進一步的措施，促進業內特

定界別應用「食物安全重點控制」系統。  
 

– 完  – 


